



21.12.2016

## **„MIT DEN KONDITIONEN BEI DER HUK GEHT ES SO NICHT WEITER!“**

Ein turbulentes Jahr liegt hinter unserer Branche. Da ist sich die Schadenwelt sicher einig – egal ob Versicherer, Verbände, Betriebe und Schadendienstleister. Gerade der Bundesverband der Partnerwerkstätten (BVdP) ist vor allem zum Ende des Jahres auf Konfrontation gegangen. Im exklusiven Video-Interview mit colornews.de zieht Geschäftsführer Robert Paintinger Bilanz.

### **DER TON IST SCHÄRFER GEWORDEN!**

Vor allem die HUK-COBURG wird vom BVdP kritisiert. Signalisation, Lackmaterialkosten, Stundensätze – in Bad Tölz sieht der Bundesverband zurzeit wenig Bewegung bei den Coburgern. Im kommenden Jahr rechnet Robert Paintinger zudem mit neuen Playern im Schadenmarkt. Im Mittelpunkt der Netzwerkstatt werden im März 2017 die Themen Zukunft der Mobilität und die Auswirkungen auf die Betriebe sowie die gesamte Branche stehen.

Christian Simmert